



Mi Universidad

Control de lectura

Paola Isabel Paniagua Pérez

Controles de lectura

3 Parcial

Interculturalidad y salud I

Sergio Jiménez Ruiz

Medicina humana

Primer semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 08 de noviembre de 2024

Interculturalidad y Salud 1

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz,
Paola

Sistemas de Atención a la Salud

Esta constituido por el conjunto por el o las personas y acciones destinados a mantener y mejorar la salud de la Poblacion como tal incluye por tanto diferentes elementos interrelacionados, como instituciones, organismos y servicios que llevan a cabo o traves de acciones planificadas y organizadas una variedad de actividades cuya finalidad ultima es la mejora de la salud se ha contribuy a mejorar la salud de toda la Poblacion, ofrecer un trato adecuado a los usuarios y ser sostenible financieramente. Prestar una atencion integral que incluye la promocion de la salud, se equitativo en en la distribucion de los recursos, ser eficiente, un sistema sanitario incluye los servicios y actividades de proteccion de la salud, prevencion de la enfermedad, la restauracion de la salud y rehabilitacion la Oms dise para que funcione bien debe de haber un trato o una atencion equilibrada a las necesidades y expectativas de la poblacion la idea del estado de Bienestar y el derecho a la salud se asocia la condicion de ciudadano con independencia de cuales sean sus recursos economicos, tomando en cuenta que en algunas sociedades no consientes que haya sufrido por ausencia de recursos economicos como sociales, el conocimiento biomedico hace que cada vez sean mas los

Teoría del Sistema

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
2010

Los sistemas de atención salud, son convencionales, tradicionales o alternativos-Complementarios, Sistema de atención a la salud es la Cosmovisión, este se refiere a la forma de entender, ordenar y clasificar el mundo y en él: la salud, la enfermedad, el cuerpo humano, el dolor, la vida y la muerte, López Austin define a la Cosmovisión como el conjunto de sistemas ideológicos que se articulan de manera coherente en un momento histórico determinado por una sociedad para interpretar la totalidad del universo y actual en él. El sistema ideológico sería un conjunto ordenado de representaciones, ideas y creencias, sobre el universo con las que cada pueblo establece formas de acción, en muy diversos campos. López Austin define a los sistemas como un conjunto de representaciones y creencias con las que cada pueblo interpreta la salud, la enfermedad, el dolor y la muerte del organismo humano, lo que determina sus formas de prevenir y/o curar la enfermedad, eliminar el dolor, resistir la salud y prolongar la vida, sobre la causa de las enfermedades (etiología), una clasificación de estas (nosología) procedimiento para diagnosticarlas, tratarlas (terapéutica) y mecanismos para prevenirlas para el modelo sistémico a partir elementos valiosos para comprender el

Sistema médico convencional

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
2019

Es cada vez más popular, cada paciente comparte la toma de decisiones sobre el cuidado de su salud con el médico, como resultado, ambas medicinas discurren en paralelo tras un muro de silencio y de peligrosa ignorancia, reconociendo que la evidencia ha de generarse de manera continua, que las necesidades del paciente sino su ocultamiento, como resultado, ambas medicinas discurren en paralelo tras un muro de silencio y de la peligrosa ignorancia, las necesidades del paciente es incuestionable que tanto las MAC como la medicina convencional incluyen prácticas de verdadero mérito y otras de ninguno, y que lo mejor es orientar a los pacientes desde una visión que abarque el espectro de opciones razonables más amplias posible, seremos capaces de tender un puente desde una visión que abarque el espectro de opciones razonables más amplia posible, seremos capaces de tender un puente entre las dos posturas, la medicina integrativa, fusión de la medicina convencional y de las MAC, es ese puente. La denominación alternativa, implica tanto que son excluyente de la asistencia médica convencional, si se usa el calificativo de complementaria se ha comentado lo incongruente que resulta sugerir que dichas prácticas son tanto alternativas a los cuidados de salud convencionales como complementarios de los

Sistema médico Tradicional

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
2019

La medicina tradicional es una parte de la cosmovisión indígena y representa el o los conocimientos milenarios sobre la madre tierra, la medicina tradicional se les llamaba brujos, y eran juzgados por la Santa Inquisición en la actualidad. Los Promotores de la medicina indígena continúan siendo perseguidos y violentados en sus derechos. Las políticas oficiales sobre la maternidad no solo imponen mediante leyes y programas de visión colonial sobre los conocimientos, sino que privilegian a los oligopolios de laboratorios y farmacéuticas que luchan con la salud de las personas y conocimiento ancestral de las comunidades indígenas. La medicina tradicional su efectividad es como las diversas prácticas que no logran pertenecer al reino de la medicina convencional y cuya efectividad no ha sido probada consistentemente. Establese que solo podrá ser practicada, y sus servicios apreciados por una persona física que cuente con título y cédula profesional de médico general lo que implica la prohibición a los médicos indígenas de que practiquen sus métodos tradicionales de curación. La Comunidad Indígena nos ha demostrado la lucha de resistencia que ha emprendido en lo largo de su historia por la conservación de su territorio. La medicina indígena es un sistema de salud ya que tiene su propia

Bibliografías

1. Toledo E. A, Jiménez-modelo (s/f) . Sistemas de salud modelo y conceptos de salud pública y estrategias preventivas 419-424.
2. Secretaría de salud subsecretaría de innovación y calidad dirección general de planeación y desarrollo (DEDLADES) dirección general adjunto de implementación en sistema de salud dirección medicina tradicional y de desarrollo intercultural los sistemas de atención a la salud una visión desde la antropología médica y la teoría de sistemas obtenido salud:[http://www.salud.gob.mx/unidades/documentos/sistemas de atención PDF.](http://www.salud.gob.mx/unidades/documentos/sistemas_de_atencion.pdf)
3. Katz David L.(2023). La integración de la medicina contemporánea y no convencional humanista, humanidades médicas.
4. Medicina, tradicional indígena: afectiva o prueba (s/f). Udg.mx. recuperado el 5 de noviembre del 2024 de https://www.w.udg.mx/siter/default/revista_turaki.pdf